

**LA REFORMA, EN FEBRERO: SHEINBAUM**

Pondrán lupa a dinero electoral

LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA afirma que vigilarán los recursos para partidos políticos, instituciones comiciales y los gastos que se destinan a las campañas

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gomm.com.mx

La reforma electoral se presentará al Congreso la próxima semana, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum, y afirmó que cuenta con el apoyo de los partidos aliados de Morena.

En la rueda de prensa matutina mencionó que una vez en el Congreso, los legisladores serán los que determinen la ruta crítica de la discusión y posible aprobación de la reforma que planteará su administración.

"Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que sea en febrero, vamos a ponerlo así. En febrero se enviará al Congreso", dijo la titular del Ejecutivo.

¿Hay acuerdo con los aliados, el partido verde y el PT?, se le cuestionó.

"Sí", enfatizó Sheinbaum.

Insistió en que uno de los rubros en que la propuesta de reforma hará énfasis en la fiscalización de los recursos que se asignan a los partidos políticos, a las instituciones electorales y a los gastos que se destinan a las campañas electorales.

"Sí. Significa más fiscalización y también en qué se usan los recursos, no sólo la disminución, sino en qué se usan los recursos, que también es importante", comentó la Presidenta.

La titular del Ejecutivo consideró que el recorte de recursos que planteará en la reforma a los gastos de campaña y a las prerrogativas de los partidos políticos no necesariamente significará que la delincuencia organizada busque inyectar esos recursos a los partidos de forma subrepticia.

Cabe recordar que Sheinbaum dijo que oese al desacuerdo que pudieran

tener partidos aliados a Morena respecto a la reforma electoral, la iniciativa se presentará en el inminente periodo ordinario de sesiones.

"Sí. Nosotros vamos a plantear la reforma con los ejes que nosotros consideramos necesarios y que pide la ciudadanía. No porque una persona u otra no esté de acuerdo, no vamos a presentar lo que consideramos indispensable a partir de lo que la comisión ha recogido de los foros, de las encuestas", expresó.



Conferencia Pueblo



Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que sea en febrero, vamos a ponerlo así. En febrero se enviará al Congreso."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO



Foto: Mateo Reyes

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que habrá disminución de recursos y vigilancia del uso del gasto.